

## FORTALECIENDO EL CONOCIMIENTO EN MORFOFISIOLOGÍA: FERIA ACADÉMICA EN LA UNIAMAZONIA

Florencia, 14 de noviembre de 2024. La 1ª Feria de Morfofisiología fue organizada por el programa de Enfermería de la Uniamazonia. Durante el evento, estudiantes de este programa, junto con estudiantes de instituciones de formación técnica y colegios de la ciudad de Florencia, recorrieron los stands, que exhibían el funcionamiento de los sistemas que componen el cuerpo humano.

Sobre este tema, Luisa María Zambrano, coordinadora del programa de Enfermería, destacó que: “esta actividad nos permite dar a conocer el nivel de formación de nuestros estudiantes, consolidando el programa y generando una visión clara de la importancia del cuidado personal. Igualmente, el compartir con otros profesionales fomenta el intercambio de opiniones, aclara dudas y permite adquirir conceptos que no siempre están del todo claros”.

Es importante resaltar que la morfofisiología es fundamental en la formación de los profesionales de enfermería, ya que les permite comprender la relación entre la estructura y el funcionamiento del cuerpo humano. Este conocimiento es esencial para evaluar el estado de salud del paciente, identificar signos y síntomas de alteraciones reconociendo cambios en los sistemas del organismo. Además, facilita la toma de decisiones informadas sobre intervenciones terapéuticas y el diseño de planes de cuidado individualizados.

Por su parte, Laura Zambrano, estudiante de Enfermería, expresó que: “Como programa, tenemos una visión clara hacia la familia, ya que queremos que nuestro conocimiento genere un cambio positivo en la salud de la comunidad. Por ello, compartirlo y aprender de colegas permite profundizar en dicho conocimiento”.

Para la Universidad de la Amazonia, es tanto un reto como un motivo de satisfacción el esfuerzo y dedicación de toda su comunidad en la búsqueda de mantener esa estrecha relación entre el ámbito académico y el sector externo. En este sentido, y entendiendo las necesidades de la salud pública, se continuará realizando acciones que contribuyan a la formación de profesionales con todas las cualidades necesarias para enfrentar los retos venideros